

「千葉ジェッツ」が市長を表敬訪問します

千葉市とフレンドリータウン協定を締結しているプロバスケットボールチーム「千葉ジェッツ」が、2023-24シーズンの開幕報告のため市長を表敬訪問しますので、お知らせします。

1 日時

令和5年10月5日（木）15：30から

2 場所

市役所高層棟4階 市長応接室

3 訪問予定者

たむら	まさや	代表取締役社長
田村	征也	
さと	ひろき	取締役
佐藤	博紀	
いけうち	ゆうた	取締役GM
池内	勇太	
かねちか	れん	選手
金近	廉	
ジョン・ムーニー		選手



金近 廉 選手



ジョン・ムーニー 選手

4 2023-24シーズン千葉ポートアリーナ開催日程

令和6年4月27日（土）、28日（日） 対 宇都宮ブレックス

5 その他

試合についての詳細は、千葉ジェッツ公式ホームページでご確認ください。

【URL】<https://chibajets.jp/schedule/>**<参考>「千葉ジェッツ」について**

千葉ジェッツは、男子プロバスケットボールチームとして2010年に誕生し、船橋市をホームタウン、千葉市をフレンドリータウンとするプロバスケットボールチームです。

2011年より日本プロバスケットボールリーグ（bjリーグ）に新規参入し、2013シーズンからはNBL（ナショナルバスケットボールリーグ）で活動、2016シーズンからはBリーグ（B.LEAGUE）に参戦しています。

2020-21シーズンにBリーグ初優勝を果たし、2022-23シーズンは4年ぶりの天皇杯優勝、B1東地区優勝に加え、レギュラーシーズン最多勝、最高勝率、24連勝と数々のBリーグ記録を更新しました。

